

*Teruntukmu, yang membaca:*

“..Takut akan Tuhan  
adalah awal dari  
pengetahuan, tetapi orang  
bodoh menghina hikmat  
dan didikan..”

## KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan ke-hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan rahmat-Nya Skripsi ini dapat diselesaikan dengan sebaik-baiknya. Skripsi ini dibuat untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Teknik dari Program Studi Sarjana Teknik Sipil Fakultas Teknik Universitas Tarumanagara.

Kegiatan penyusunan skripsi dilaksanakan dalam jangka waktu kurang lebih satu semester dengan melakukan pengamatan dan pembelajaran terhadap jurnal, buku, *webside* dan sumber-sumber pustaka lainnya yang kemudian disusun dalam bentuk tertulis. Untuk kesempatan kali ini, judul “Penentuan Nilai Kondisi Beton pada Bangunan Gedung Bertingkat Tinggi Berdasarkan Pengujian Nondstruktif” dipilih sebagai judul skripsi yang telah disetujui oleh Pembimbing Skripsi. Materi penelitian skripsi ini merupakan bagian dari materi penelitian pembimbing.

Dalam skripsi ini, akan dibahas mengenai Pendahuluan, Landasan Teori Metodologi Penelitian, Analisis dan Penelitian serta Kesimpulan dari Penelitian yang akan dilaksanakan. Keberhasilan dalam membuat skripsi ini tidak terlepas dari bantuan beberapa pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini ucapan terima kasih diberikan kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam pembuatan skripsi ini, antara lain:

1. Ir. Henny Wiyanto, M.T., selaku pembimbing yang telah mengarahkan dan membantu melalui pengajaran, dorongan semangat, serta nasehat-nasehatnya sehingga proposal ini dapat diselesaikan dengan baik.
2. Dr. Widodo Kushartomo, S.Si., M.Si., selaku Ketua Program Studi Sarjana Teknik Sipil Universitas Tarumanagara.
3. Ir. Aniek Prihatiningsih, M.M., selaku Koordinator Skripsi Program Studi Sarjana Teknik Sipil Universitas Tarumanagara.

4. Segenap staf pengajar dan karyawan Program Studi Sarjana Teknik Sipil Fakultas Teknik Universitas Tarumanagara yang telah banyak memberikan bantuan.
5. Orang tua, keluarga, Sofia tercinta, sahabat dan rekan-rekan mahasiswa yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah membantu dan memberikan dorongan semangat dalam menyelesaikan laporan ini.

Akhir kata, disadari bahwa skripsi ini memiliki banyak kekurangan yang dikarenakan keterbatasan ilmu, pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun dari pembaca sangat diharapkan sehingga dapat memberi masukan yang berguna dalam penulisan berikutnya.

Jakarta, 9 Juli 2020

Penulis